

FPII

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Door to Door System Sosialisasikan Bahaya Perdagangan Orang"

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 2, 2023 - 17:01



"Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Door to Door System Sosialisasikan Bahaya Perdagangan Orang"

Kalapanunggal, 02 Desember 2023 Pada hari Sabtu, 02 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh antusiasme. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah kp. Kebun Kai rt 18/05 desa Kadununggal,

Kalapanunggal, dimulai pukul 13.00 WIB.

Giat yang dilakukan sebagai bagian dari Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Tujuan utama kegiatan ini adalah memberikan ruang kepada warga untuk berkomunikasi, memberikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Lancon Sihombing menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Kadununggal. Salah satu poin yang diutamakan adalah pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dijadikan tenaga kerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila ada kecurigaan terhadap hal tersebut, diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Kadununggal.

Dalam rangka memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas juga membuka ruang untuk menerima keluhan dari masyarakat. Selain itu, ia turut berperan aktif dalam memberantas knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Beliau mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi terwujudnya lingkungan yang aman dan nyaman.